

Eine Nordpolfahrt.

In der Grafschaft Somerset liegt an den Flüssen Avon und Frome die Stadt Bristol, welche ehemals nach London und Liverpool eine der wichtigsten Handelsstädte in dem vereinigten Königreiche von Großbritannien war. Der Ort selbst soll schon vierhundert Jahre vor der christlichen Zeitrechnung bekannt und dessen heiße Heilquellen von den Römern gebraucht worden sein. Obschon unter den Städten des Landes einen geringeren Rang behauptend, so war Bristol im fünften Jahrhunderte nach Christi Geburt doch schon eine stark befestigte Stadt, auf deren Besitz die Weltoberer einiges Gewicht legten. Da Schifffahrt und Fischerei die vorherrschende Beschäftigung der Bewohner war, so mußten diese auch alsbald auf die Anlegung eines sicheren und geräumigen Hafens bedacht sein, um ihrem Handel, der um jene Zeit noch in der Kindheit war, einigen Aufschwung zu geben.

Die Habsucht geldgieriger Kaufleute kannte alsbald keine Grenzen mehr und brachte Produkte in den Han-